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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　奉仕の理想

《会 長 報 告》
◯�　みなさん、こんにちは。
　さて、いよいよ今年度も残りほぼ１か月
となりました。
　ここで、今年度の我がクラブの会員動向
についてご報告をしたいと思います。昨年
７月からのスタート月で、人事異動での後
任者への引継ぎ入会も含め何と６名の新入
会員を迎えております。年が明けて、２月
に後任引継ぎでお一方をお迎えし、異動
ピークとなる４月で３名の後任引継ぎでお
迎え、そして、今月は先週ご挨拶いただい
た関山さんにご入会いただきました。また、
神津幹事と仁科会員サービス担当理事のご
紹介でお二方の純増での新入会員をお迎え
することが出来ました。実に今年度では、
新入会員総数13名となっております。同時
に、先週突然のご挨拶になりましたが吉村
さんを含め、６名の方が退会されています。
５月15日現在で57名の会員数となっていま
す。是非とも、次年度も通じて新旧メンバー
間での親睦をより深めていたければ幸いで
す。今年度、通常例会のこの会長席から、
新しいメンバーを交え、各テーブルで会話
が弾んでいる様子をお見受けして大変嬉し
い限りです。加えて、今月の理事会で承認
の上、書面によるご審議を控えていますが、
純増でのお一方のご入会が見込まれそうで
す。更には、３月でのゲスト卓話でお越し

頂いた（株）ビークス吉澤様にも入会をご検
討いただいております。これで、先週の吉
村さんの後任の方がご入会されれば、会員
総人数が59名となります。今年度会員増強
に積極的な北ロータリークラブが59名と最
後の北信第２会長幹事会の席で若麻績会長
からお聞きしています。何とか、親クラブ
としてのメンツは保たれている状況です
が、引き続き会員増強は必要な状況にあり
ますので、今後とも新入会の候補者がい
らっしゃいましたら、引き続きのご紹介を
心よりお願い申し上げます。それではいつ
もの様にながの情報シリーズのご紹介にな
ります。本日は、西暦1997～1998年発刊の
ダイジェスト版つづきでのご紹介になりま
す。最初のページは、正に長野冬季オリン
ピックでのボブスレー・リュージュ会場の
紹介ページになります。飯綱高原スキー場
下に完成したこの施設、愛称はスパイラル
で由来はコースの15のカーブと幾重にも折
曲がったコース全体、そしてそりの躍動感
をイメージしたそうです。そして、１番の
特徴はアジア初となる人口凍結による施設
である事だった様です。ここで、利用後の
直近での施設画像がこちらになります。少
し課題提起になりますが、やはりオリン
ピック開催後の施設利用並びに、維持管理
費などについてお伝えさせて頂きます。皆
さんもご存じだと思われますが、2017年に
維持するための製氷管理を長野市が断念す
るという最終結果となっています。因みに
年間の維持管理費は、なんと管理運営費
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２億円改修費が2000万円、合わせて２億２�
千万円です。そして、記憶にも新しい東京
オリンピックも競技施設に関して、同様の
開催後問題に直面をしています。現時点で
も新設した６つの会場のうち、５つが赤字
運営の見通しだそうです。今後は、日本だ
けでなく今年のフランスも含めオリンピッ
ク開催国においては、競技施設の後利用で
の有効価値の創出を充分に検討した上での
開催計画を立てて欲しいものだと強く思い
ます。続いてのページは、27年前のびんず
るの紹介とクラブメンバーさんの参加連の
紹介になります。先ずは、鷲澤さん。この
年、手前味噌ながらながの情報勝手にグラ
ンプリを獲得された炭平コーポレーション
（株）陸連会さんです。このコロナでご逝去
された志村けんさんをインスピレーション
された連がこちらです。続いて、会社の編
成は変わっていますが、北尾さん、NTT
ドコモ連になります。因みに、ほぼ平時開
催された2023年びんずるに参加されていた
クラブメンバーの会社がこちらになりま
す。佐藤SAAのトーエネックさんと加藤良
雄さんの本久さんになります。あらためて、
踊り手が溢れていて活気あるびんずるの風
景はいいものです。続いてのページは、篠
原青少年担当理事たいへんお待たせいたし
ました、ホテルメトロポリタン長野のオー
プン広告になります。長野駅とホテル２階
部分で直結、客室235室、中庭付きのチャ
ペルのグランドホテル誕生です。因みに、
所有者である日本ホテル株式会社は、1916
年に誕生した東京ステーションホテルが
ルーツとなるホテルです。鉄道省が直営に
なったのは、関東大震災後の1933年です。
現在では、都心型の現代ホテルからファミ
リー・ビジネス向けのホテルに至るまで41
ホテルの運営展開をされています。本日最
後に紹介のページは、1998年２月７日から
22日まで開催された長野冬季オリンピック
開催中の市内状況のレポートになります。
72か国から選手と役員で4,638名が参加、
延べ144万人弱の観客動員だったそうです。
特集ページ記載においては、長野駅東口オ
リンピックプラザへ向かう人波の様子や、

各参加国のゲストハウスの盛況ぶり、市街
地での各種イベント開催の盛上がりなどで
す。正しくナガノが燃えた日になっていた
事でしょう。残念ながら、当時の競技関係
はJOCの肖像権等の問題もあり掲載が不可
でしたので、市内の状況での報告になりま
すがご容赦ください。因みに日本選手の金
メダルはスキージャンプでラージヒル個人
舟木選手、団体の日の丸飛行隊で岡部選手、
齋藤選手、原田選手、舟木選手、フリース
タイル里谷選手、スピードスケート清水選
手、ショートトラック西谷選手の計5個で
す。それでは、お時間となりましたので本
日の会長報告を閉じさせていただきます。
少しだけ告知になりますが、いよいよ次回
６月５日の例会での会長報告がながの情報
を振り返る紹介シリーズも最終回となりま
す、集大成として、現在のNagano�Joho
を主体にご紹介をさせて頂きます。ありが
とうございました。



《幹 事 報 告》
◯　新入会員の件
　株式会社タカチホ�代表取締役社長�久保
田�一臣氏の入会を理事会で承認いたしま
した。紹介者は私、神津です。
　ご異議のある方は７日以内に書面を以て
お申し出ください。
◯　例会について
　次週29日の例会は理事会の決定により休
会となりますので、お間違いの無いようよ
ろしくお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数57名 25名 32名 43.86％
前々回　４月24日 訂正出席率　67.92％

《ニコニコボックス》
夫人誕生祝い：倉石　智典君、宮澤　与一君
◯　久しぶりに卓話をします。
� 篠田　　諭君

《本日のプログラム》
◯　会員卓話
　篠田　　諭君
　「地震の話」

《６月５日のプログラム》
◯　クラブフォーラム

《６月５日のメニュー》
・バターチキンカレー　ライス　薬味一式
・溶き卵入りコンソメスープ
・生ハム彩野菜のコブサラダ
・マンゴーのグラニテ

＝次週例会予告＝
◯　６月12日　理事会の決定により休会

《６月19日のプログラム》
◯　最終例会
　ホテルメトロポリタン長野
　　18：00～　例会　「千曲」
　　18：30～　懇親会　「梓」


